

## Universidades más accesibles para jóvenes brasileños

BRASILIA, 15 de octubre.—Los jóvenes brasileños de bajos recursos podrán acceder ahora con mayor facilidad a las universidades e institutos federales, gracias a la implementación de una ley aprobada por el Gobierno, según comunicó este lunes la presidenta de Brasil, Dilma Rousseff.

Telesur informa que la nueva normativa, denominada Ley de Cuotas, obliga a los centros federales de educación superior a reservar la mitad de las capacidades en todos sus cursos para los estudiantes de escuelas públicas provenientes de familias con bajos ingresos, sin discriminación alguna por el color de su piel o raza.

“Esta ley contribuye a saldar una deuda histórica de Brasil con nuestros jóvenes más pobres”, destacó la Mandataria en su programa radial semanal Desayuno con la Presidenta.

Sin embargo, los jóvenes con carencias económicas interesados en realizar estudios uni-

versitarios, deberán atravesar el proceso de selección regular y enfrentarse al examen Nacional de Educación (ENEM), pues los resultados que alcancen se tendrán en cuenta.

De acuerdo con la ley, las universidades e institutos federales dispondrán de cuatro años para habilitar los cupos fijados, aunque si lo consideran pertinente también podrán ofrecer cuotas adicionales para personas con discapacidad.

En el caso de los jóvenes pertenecientes a comunidades o familias indígenas, también las instituciones educativas pueden facilitarles una cuota libre si lo deciden, más allá de lo fijado por la regulación.

Rousseff explicó que un Comité integrado por representantes del ministerio de Educación, de las secretarías de Políticas de Promoción de la Igualdad Racial de la Presidencia, velarán por el cumplimiento de la ley.

## Prepara Cambodia funerales del exmonarca Norodom Sihanouk

PHNOM PENH, 15 de octubre.—Cambodia se prepara hoy, en medio de una conmoción, para los funerales del casi nonagenario exmonarca del Reino Norodom Sihanouk, quien falleció a causa de un paro cardíaco este domingo en Beijing, donde recibía uno de sus periódicos tratamientos médicos.

Cumpliendo su propia voluntad, expresada en un mensaje en enero pasado, su cuerpo será cremado y las cenizas conservadas en una urna en el palacio real, donde reside su hijo, Norodom Sihamoni, en favor de quien abdicó al trono en octubre del 2004, por razones de salud.

Sihamoni y el primer ministro cambodiano viajaron a la capital china para recibir los restos y organizar los tradicionales funerales, para los

que el Gobierno declarará duelo oficial.

En una primera reacción, el viceprimer ministro Nhek Bunchhay declaró que: “Estamos muy tristes, fue un gran monarca que todos amamos y respetamos”.

Nacido el 31 de octubre de 1922, desempeñó un relevante papel en la lucha por la independencia del colonialismo francés, le dio al país una visibilidad internacional que nunca antes tuvo y era el único sobreviviente de la fundación del Movimiento de países No Alineados en 1961.

Dos veces fue destronado, en 1970, durante el golpe militar de Lon Nol, apoyado por Estados Unidos, y en los años que siguieron a la derrota del régimen de los khmer rojos en 1979, hasta que en 1993 se declaró la monarquía constitucional. (PL)

## Europa refuerza ataques contra Irán y Siria

LUXEMBURGO, 15 de octubre.—Los 27 ministros de Exteriores de la Unión Europea (UE) aprobaron este lunes un nuevo arsenal de sanciones contra Irán y Siria que se suman a anteriores medidas coercitivas tomadas por el bloque para injerir en la vida política de ambos países.

En el caso del país persa, “las sanciones buscan persuadirlo a comprometerse a retomar las negociaciones y responder a las inquietudes sobre su programa nuclear”, indicó la UE en un comunicado tras la reunión en Luxemburgo, según AFP.

“No están dirigidas a la población civil”, justifica el texto. Sin embargo, no se explica cómo el bloqueo de sectores clave como las telecomunicaciones, las transacciones financieras, los hidrocarburos, el transporte y el comercio no tendrán un impacto en la ciudadanía.

La UE incluyó a 34 empresas y una persona del Gobierno iraní en su lista negra, lo cual hace posible que se les congelen sus bienes y se les impida un visado para viajar a un país europeo.

Irán ha insistido que, contrario a la campaña internacional de algunas potencias occidentales, su programa nuclear tiene fines pacíficos y

responde al derecho que tienen todas las naciones a utilizar esta energía para su desarrollo.

Los jefes de la diplomacia de la UE también aprobaron nuevas sanciones contra Siria al congelar los fondos y prohibirles los visados a 28 personas cercanas al Gobierno.

Con esta nueva ronda de medidas coercitivas, suman 181 personas y 54 empresas en Siria las que se han incluido en la lista negra de la UE. En algo más de un año, el bloque ha aprobado 19 rondas de sanciones contra Damasco. Por su parte, las autoridades sirias han asegurado que varios países europeos financian y apoyan a las bandas armadas que asolan el país.

Entretanto, PL refiere que el enviado especial de las Naciones Unidas para Siria, Lakhdar Brahimi, reiteró la necesidad de un cese al fuego en ese país y el fin del suministro de armas a las partes en conflicto, según recoge un comunicado oficial difundido por la ONU.

La nota, firmada por el vocero oficial Brahimi, apunta que la implantación de un cese el fuego ayudará a crear un ambiente que permita la apertura de un proceso político hacia una solución de la crisis.



Rivera es un distinguido miembro de la pandilla encabezada por Ileana Ros-Lehtinen.

## David Rivera, joya de la mafia de Miami y de la democracia yanki

JEAN-GUY ALLARD

Lo extraordinario del representante proclamado como el “más corrupto” del Congreso de Estados Unidos, el cubanoamericano derechista David Rivera, es que insiste desesperadamente para conservar su escaño en las elecciones de noviembre.

Ejemplo vivo del nivel de pudrición que un ser humano puede alcanzar sin ser catapultado fuera del mundo político norteamericano, el representante Rivera es un distinguido miembro de la pandilla encabezada por Ileana Ros-Lehtinen en la Cámara Baja.

Rivera es uno de los tenores de la retórica anti-Cuba, anti-Venezuela y anti-América Latina dispensada a chorros por los *think-tanks* de la ultraderecha y retomada por las grandes redes de desinformación que intoxican el planeta.

### “EL MÁS CORRUPTO DEL CONGRESO”

¿Qué más necesita para jubilarse sobre su yate con el dinero que se robó? El grupo independiente Ciudadanos Responsables por la Ética (*Citizens for Responsible Ethics*) de Washington, ha nombrado a David Rivera “el miembro más corrupto del Congreso” por dos años consecutivos, después de descubrir que el político canalizó secretamente más de medio millón de dólares de intereses hacia la firma Millenium Marketing, sucesivamente propiedad de fachada de su madre y de su suegra.

Los fiscales redactaron nada menos que 52 cargos criminales en su contra, incluyendo lavado de dinero, vinculación con el crimen organizado y hurto mayor.

Y hay gente en la cárcel en EE.UU. por haberse negado a restituir su bungalow al banco.

El FBI y el IRS (hacienda) están investigando a David Rivera por evasión de impuestos por más de medio millón de dólares en pagos secretos, mientras se enfrenta a otra investigación criminal de los federales por fraude... para financiar la campaña de un candidato demócrata “inventado” con el fin de hacer daño a su actual adversario, el demócrata Joe García, en las primarias.

¿Hace falta más? los fiscales descubrieron que David Rivera estaba usando

el dinero de los votantes para pagar sus viajes con “escortas” femeninas.

Rivera intentó demostrar que los gastos estaban justificados porque “como político soltero y conservador, era necesario presentarse en eventos relacionados con sus campañas con una escolta femenina”.

### FERVIENTES DISCÍPULOS DEL “GURÚ” ROGER NORIEGA

Con sus colegas cubanoamericanos, el Senador Marco Rubio y los representantes Ileana Ros-Lehtinen y Mario Díaz-Balart, todos dignos herederos de la dictadura de Fulgencio Batista y de su ideología gansteril, David Rivera ha sido de los difamadores más histéricos de la Revolución Bolivariana, además de retomar incansablemente las fabulaciones necrofilias de Roger Noriega, el “gurú” del clan.

Será entonces extremadamente interesante observar con qué resultados terminará el que fue la “revelación” de la ultraderecha “anticastrista” de Miami, en esta batalla electoral donde el que gana es quien logra comprarse un máximo de votos en el mercado de los *absentees*.

Sobrino querido de tía Ileana, que lo crio según las reglas de la ética batistiana, joya del colectivo mafioso que domina Miami, Rivera se enfrenta al Demócrata Joe García en el Distrito 26 del estado de la Florida.

Tan absurda parece ser su situación, que un comentarista del *Miami New Times*, recientemente explicaba así a sus lectores el comportamiento del político: “O David Rivera tiene los... del tamaño de bolas de nieve o le hace falta esta parte del cerebro humano que permite al hombre responsabilizarse por sus actos”.

Pero Rivera tiene fe en el sistema. Y su candidatura merece la más grande atención, pues ahí en noviembre se reflejará toda la bajeza de la “democracia” yanki que el poder imperial tanto desea imponer al conjunto de las naciones.

Se cuenta en Miami que la alta jerarquía del Partido Republicano ha tomado con prudencia sus distancias del candidato. Le ha cortado tanto el apoyo financiero como las invitaciones a sus *show* de campaña. ¿Por pudor? No, por miedo a que Rivera pudiera ser arrestado por el FBI, tal vez en medio de una asamblea, antes del día del escrutinio.